

Drachenstarke Herbstferien

Von Eva Rott

3. November 2021, 10:21

OGS-Sebastian-Schule



Ein abwechslungsreiches Herbstferienprogramm rund um das Thema Drachen erlebten die Kinder der OGS Sebastian-Schule aus Bornheim.

Sie bastelten bunte Drachen mit denen sie eine Flugstunde auf dem Schulhof unternahmen und ließen in der Rheinaue Drachen steigen.

Passend zum Thema war auch der Ausflug auf den Drachenfels in Königswinter. Obwohl es in Strömen regnete hatten die Kinder einen schönen Tag.

Mit der Drachenfelsbahn ging es zunächst den Berg hinauf. Zu Fuß ging es anschließend wieder runter.

Das Highlight des Tages war der Besuch der Reptilienausstellung in der Niebelungenhalle.